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POSTE EN MATHÉMATIQUES OU EN STATISTIQUE

Département de mathématiques et de statistique
Faculté des arts et des sciences, Université de Montréal

Le département de mathématiques et de statistique (www.dms.umontreal.ca) de la Faculté
des arts et des sciences de l'Université de Montréal sollicite des candidatures féminines ou
autochtones dans tous les domaines des statistiques ou des mathématiques pour le Programme
d'appui aux professeurs universitaires (APU) du CRSNG (http://www.nserc-crsng.gc.ca/ ). La ou
le titulaire de la bourse APU sera nommé professeure ou professeur au rang d'adjoint. Le
département collabore étroitement aux activités du Centre de recherches mathématiques
(www.crm.umontreal.ca ).
Fonctions
Enseignement aux trois cycles, encadrement d’étudiants aux cycles supérieurs, activités de
recherche.
Exigences
Détenir un doctorat en mathématiques, en statistique ou dans une discipline jugée pertinente.
Être citoyen canadien ou résident permanent du Canada. La qualité du dossier en recherche est
primordiale. La candidate ou le candidat doit démontrer une excellente aptitude en enseignement.
L'enseignement à l'Université de Montréal se fait en français. Une bonne connaissance de la
langue française est donc requise. Une personne ne parlant pas français devra en acquérir une
connaissance adéquate dans un délai raisonnable après l'engagement.
Traitement
L’Université de Montréal offre un salaire concurrentiel jumelé à une gamme complète
d’avantages sociaux.
Date d’entrée en fonction
A compter du 1er juin 2007 (sous réserve d'approbation budgétaire).

Les personnes intéressées doivent faire parvenir, avant le 1er octobre 2006. un curriculum vitae
complet incluant au moins trois lettres de recommandation et une proposition de recherche qui
doit être conforme à celle demandée dans le formulaire 101 du concours au CRSNG ( voir les
instructions au lien www.crsng.gc.ca/forms/instructions/101/f.asp?prog=dg) . Les personnes
intéressées sont également invitées à commenter leur expérience et philosophie d’enseignement.
Le dossier de candidature doit être expédié à l’adresse suivante :

Direction, Département de mathématiques et de statistique Université de Montréal
C.P. 6128, succursale Centre-ville
Montréal QC
H3C 3J7 Canada
Téléphone : (514) 343-6710 Télécopieur : (514) 343-5700
Courriel : directio@dms.umontreal.ca

Les procédures de nomination en vigueur à l’Université de Montréal prévoient que tous les
dossiers de candidatures peuvent être consultés par tous les professeurs membres de l’assemblée
départementale. Toute personne désirant que sa candidature demeure confidentielle jusqu’à
l’établissement de la liste restreinte (candidatures retenues pour entrevue) est priée de le
mentionner dans sa lettre d’accompagnement.



POSITION IN MATHEMATICS OR IN STATISTICS
Département de mathématiques et de statistique

Faculté des arts et des sciences, Université de Montréal

The department of mathematics and statistics (www.dms.umontreal.ca) of the Faculty of Arts
and Sciences of the Université de Montréal invites applications from females or Aboriginal
researchers in all areas of statistics or mathematics for the University Faculty Awards (UFA)
program of NSERC (http://www.nserc-crsng.gc.ca/) . The holder will be appointed at the
assistant professor level. The Department collaborates in various research activities with the
Centre de Recherches Mathématiques (www.crm.umontreal.ca ).

Duties
Undergraduate and graduate teaching, supervision of graduate students, and research.

Requirements
To hold a PhD in mathematics, in statistics or equivalent. To be Canadian citizen or permanent
resident of Canada. The research record is of prime importance. The candidate must possess
excellent teaching skills. Courses are taught in French. Candidates who do not speak French
must acquire an adequate knowledge of it within a reasonable period of time after the
appointment.

Salary
The Université de Montréal offers competitive salaries and a complete package of social
benefits.

Starting Date
June 1, 2007 or thereafter (subject to final budgetary approval).

Interested candidates must submit, by October 1st, 2006, a curriculum vitae, together with a
statement of their philosophy and experience in relation to teaching, at least three letters of
reference, a research proposal on the model of the NSERC Form 101 (see the web site
www.crsng.gc.ca/forms/instructions/101/e.asp?prog=dg for instructions) .These should be sent to
the address below:

Chair, Département de mathématiques et de statistique
Université de Montréal
C.P. 6128, succursale Centre-ville
Montréal QC
H3C 3J7 Canada
Phone: (514) 343-6710 FAX: (514) 343-5700
email: chair@dms.umontreal.ca

The selection process of Université de Montréal gives access to submitted files to all regular
professors of the Department unless the candidate explicitly states that access to the file should
be limited to the selection committee in her or his covering letter. In all cases this restriction on
accessibility will be lifted if the candidate is invited for an interview.


